



Retreat Fire



Departamento de Recursos Nacionales del Estado de Washington
Bosque Nacional Okanogan-Wenatchee
Condado de Yakima Distrito 3 de Bomberos del Condado de Yakima
Oficina de Reclamacion Columbia-Cascade

Información sobre incendios: 509-213-4890 Correo electrónico: 2024.retreat@firenet.gov
inciweb.wildfire.gov/incident-information/wases-retreat

5 de Agosto de 2024

Equipo 1 de Northern Rockies , Comandante del Incidente Brent Olson

Ubicación: 14 millas al suroeste de Naches, WA

Fecha de inicio: 23 de Julio de 2024

Causa: Bajo investigación

Superficie: 41.279 acres

Contención: 49%

Recursos: 563 personas en total; 6 excavadoras; 12 equipos manuales; 39 camiones de bomberos.

MENSAJES CLAVE:

Ayer se registraron condiciones meteorológicas más secas en el incendio, con temperaturas cálidas y bajos niveles de humedad relativa. Una zona interior del incendio, cerca de la autopista 12, se activó a última hora de la tarde de ayer, lo que obligó a las cuadrillas de Protección de Estructuras y a los camiones de bomberos a responder con el apoyo de helicópteros que lanzaban agua desde un cubo.

El corredor de la autopista 12 permanece cerrado a la circulación pública tanto para los bomberos como para la seguridad pública. Árboles de gran tamaño afectados por el incendio siguen cayendo sobre la autopista en momentos inesperados y el fuego permanece activo a lo largo de la autopista. Se espera que la autopista permanezca cerrada varios días mas.

SITUACIÓN ACTUAL:

El Retreat Fire está siendo completamente administrado con una estrategia de supresión total que da prioridad a la seguridad pública y de los bomberos.

Las cuadrillas de Protección de Estructuras siguieron trabajando en la limpieza de árboles y el astillado de maleza y ramas a lo largo del corredor de la autopista 12. También vigilaron la actividad de los incendios en el corredor y respondieron en casos necesario. En la esquina suroeste del incendio, las cuadrillas de bomberos continuaron limpiando y manteniendo la línea de control buscando y extinguiendo los puntos calientes. Además, la maquinaria pesada empezará a trabajar en un cortafuegos a lo largo de las carreteras forestales 1200 y 1201. Esta se está desarrollando como línea alternativa y forma parte de la estrategia global de extinción de incendios. La construcción de un cortafuegos de sombra implica eliminar los combustibles del suelo, despejar la madera muerta y derribada, y ralea algunos árboles para hacer una línea de control más defendible si un incendio se desplaza a la zona.



Los bomberos continuaron limpiando y manteniendo los lados sur y este del incendio. Los equipos de bomberos han progresado grandemente y seguirán patrullando y limpiando para asegurar aún más estas líneas. Se espera que sean necesarios algunos días más de trabajo en estas líneas y las cuadrillas de bomberos seguirán garantizando su seguridad.

Ayer, los equipos de bomberos reanudaron las operaciones de fuego a lo largo del lado norte del incendio y avanzaron a buen ritmo a lo largo del día. Mientras los equipos de tierra trabajaban hacia el oeste, se volvió a utilizar la ignición aérea para rellenar las zonas interiores. Las condiciones meteorológicas fueron mejores que el día anterior logrando los resultados previstos.

Las zonas no quemadas situadas entre el borde activo del incendio y la línea indirecta del lado norte siguieron ardiendo durante todo el día, lo que contribuyó a parte del humo visible desde la zona del incendio.

METEOROLOGÍA Y COMPORTAMIENTO DEL FUEGO:

Habían nubes esta mañana temprano con algunos chubascos cerca de la zona del incendio. La pauta cambiará un poco, con más viento del sur y sureste durante el día. Las velocidades del viento serán de 5-11 mph con rachas de 24 mph. Se esperan temperaturas máximas de 78 a 84 grados en las crestas y niveles mínimos de humedad del 20-26%.

Los combustibles de salvia/hierba a una altitud aproximada de 4200 pies y por debajo se han curado en su mayor parte con la propagación del fuego a zonas más dispersas que anteriormente no se consumían. A mayor altitud, la salvia y la hierba están parcialmente curadas y arderán con humedad relativa baja y viento. La hojarasca por encima de los 1.500 metros de altitud está seca y arde por completo. Los incendios intensos de pastos bajo los robles podrían producir grandes brasas capaces de manchar a corta distancia.

CIERRES Y EVACUACIONES:

Para obtener la información más actualizada sobre evacuaciones, visite la Administración de Emergencias del Condado de Yakima en este enlace: [Sitio web de la Administración de Emergencias de Yakima.](#)

- La autopista 12 permanece cerrada entre la Y de la autopista 410 y la cima del puerto en el punto kilométrico 151.

- Cierre de incendios en el Bosque Nacional **Okanogan-Wenatchee** : www.fs.usda.gov/alerts/okawen/alerts-notices/?aid=89192.

- La Región Sureste del Departamento de Recursos Naturales del Estado de Washington (DNR) ha cerrado temporalmente el Bosque Estatal de Ahtanum debido al aumento de la actividad del incendio adyacente Retreat Fire que arde cerca de Rimrock Lake. El público puede acceder a la información más actualizada sobre cierres en www.dnr.wa.gov/ahtanum.

- El Departamento de Pesca y Vida Silvestre de Washington ha cerrado al acceso público la mayor parte de la zona silvestre de Oak Creek debido al incendio de Retreat Fire. Está previsto que la zona natural de Oak Creek permanezca cerrada hasta el 23 de Agosto para garantizar la seguridad pública y facilitar las labores de extinción. Encontrará más información en [Áreas silvestres | Departamento de Pesca y Vida Silvestre de Washington.](#)

CALIDAD DEL AIRE Y HUMO

Las condiciones y previsiones sobre la calidad del aire y el humo pueden consultarse en <https://www.airnow.gov/>.



Recursos para los residentes antes, durante y después del incendio:

Hay muchos recursos en línea disponibles para los residentes de Washington afectados por incendios forestales.

Apoyo a los residentes afectados por los incendios forestales: <https://afterthefirewa.dreamhosters.com/>

Programas para propietarios de viviendas del DNR de Washington: <https://wildfireready.dnr.wa.gov/>

<https://www.dnr.wa.gov/cost-share>

